2024-05-13

POLI-COSAS

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

http://ajuaa.com/poli-cosas-1851/

Lo dicho, van dejando de lado a Xóchitl.

El día de ayer fue el tercer debate chilango, el tema toma gran relevancia justo por que la Ciudad de México significa algo sumamente trascendente en el campo de las batallas políticas en nuestro país.

Lo dicho columnas anteriores, los de la Alianza van dejando a Xóchitl de lado, la fuerza se concentra en los territorios en donde si pueden ganar, es decir de nada sirve gastar dinero o esfuerzo en batallas perdidas, así las cosas es que ayer en el debate de candidatos Chilangos Santiago Taboada no cito una sola ocasión a Xóchitl pues sabe que en lugar de sumar le puede restar, caso contrario el de Clara Brugada quien si mencionó a Claudia Sheinbaum al igual que AMLO pues a ella si le suman, Salomon Chertorivski por supuesto que igual mencionó a Máynez pues el candidato igual le ayuda a sacar votos.

Así las cosas los pocos días que faltan de Campaña todos veremos como la Alianza comandada Por Alejandro Moreno, Rubén Moreira y Marko Cortés van a cuidar sus posiciones plurinominales y por supuesto Ciudad de México, Hidalgo, Guanajuato, Veracruz y algunos otros Estados como lo son Queretaro, Aguascalientes y Durango.

Solo 17 días de Campaña.

Pocos días quedan de campañas, los ataques, mentiras y los pleitos tomaran de nuevo tono color hormiga, después del tercer debate del Domingo 21 poco quedara por hacer.

Recuerde no creer todo lo que dicen las redes sociales, da en verdad risa que algunos compartan cosas dichas o afirmadas por alguien que no conocen, que en su vida han visto y que después de las elecciones no volverán a escuchar.

Es increíble como personas con educación, inteligencia, con estudios comparte en grupos de amigos las afirmaciones que cualquier completo desconocido realiza y le dan credibilidad total, justo ayer buenos amigos afirmaban que alguno de los tres contendientes era no se que (x) y se fundaban para su razonamiento el dicho de una mujer que ni siquiera daba su nombre.

No sean tontos o tarugos, que alguien les diga lo que quieren escuchar no significa que sea la verdad, no se dejen tan fácil manipular, voten por quien quieran, no por quien les digan en las redes, ya por muchos tiempo hemos padecido el que solo nos dejen votar pero nunca escoger.

La Violencia en México es noticia Mundial.

Lo que pasa en México causa sorpresa en todo el mundo, ahora resulta que miembros del crimen organizado instalan retenes para dar en mano boletines en donde ordenan los Horarios para transitar y se advierte que se debe pagar una cuota o derecho de transito, así a plena luz de día, ante los ojos de todos y sin que la guardia nacional intervenga.

Por si fuera poco siguen las masacres que todos ven y que se trasmiten en noticieros de todo el Mundo como la

sucedida en el Estado de Morelos, unos sujetos con metralleta dieron de balazos a los comensales de un modesto restaurante, así como película, con toda la fresca pasaron y mataron a por lo menos 8 personas, seguro por que el dueño del negocio no les pago el derecho de piso.

Pero ya sabemos que el baboso del Palacio dirá que esos son asesinatos que nada tienen que ver con la violencia.

Pobre México, que vende el futuro y la patria por una beca.

A mí mis timbres, a Dios rogando y con el mazo dando.